

lokale informationen

- Aktuell
- Gemeinden
- Jugend
- Kultur
- Politik
- Sport
- Unfälle / Verbrechen
- Wirtschaft
- Leserbriefe
- service**
- Veranstaltungen / Kino
- Vereine
- Essen / Ausgehen
- Gewerbeliste
- stellen24
- immobilien24
- Archiv
- Kontakt
- Werbung/Inserate
- mein.linth24.ch**
- Login / Registrieren

branchen

- Reisen & Freizeit
- Essen & Genuss
- Lifestyle
- Gesundheit
- Auto & Moto
- Gewerbe, Industrie & Handel
- Haus, Wohnen & Garten
- Shopping
- Büro, EDV & Dienstleistungen
- Tiere & Natur

**Pferdezucht
Pferdehandel**

Kaltbrunn - Donnerstag, 21. September 2006 10:27

Betriebsausflug der Firma WKK Kaltbrunn AG

Von: WKK Kaltbrunn AG (eingesandt)

Morgens um 7.00 Uhr startete der Betriebsausflug bei herrlichem Sonnenschein. Das erste Ziel war die Schaubäckerei Kuhn in Brunnadern. Nach einem ausgedehnten und sehr köstlichen Frühstücksbuffets waren alle Mitarbeiter gestärkt und fit für den bevorstehenden Rundgang in der Schaubäckerei.



Am 1. September 2006 trafen sich die Mitarbeiter der WKK Kaltbrunn AG zu einem etwas anderen Arbeitstag. (Bild: zvg)

Der Höhepunkt bildete der gemeinsame Zopfback-Kurs, bei dem jeder seinen eigenen Zopf 'zöpfelte', welcher nach dem Backen jeder nach Hause nehmen durfte.

Nach diesem Erlebnis ging die Reise weiter in Richtung Kloten zum Mittagessen ins Restaurant 'Hans im Glück'. Dieses Restaurant gehört einer Behindertenstiftung an. Das Ziel des Restaurants ist, eine gepflegte Küche in einem gepflegten Ambiente, mit Mitarbeit von behinderten Menschen zu realisieren. Dieses Ziel wurde für die WKK vollends erreicht und Sie wurden mit einem ausgiebigen Mittagessen verwöhnt. Nach dem Mittagessen ging die Fahrt weiter zum Flughafen Kloten. Hier stand nun die Besichtigung vom neuen Unique Airport auf dem Programm. Die sehr interessante Führung zeigte das neue Dock Midfield und man sah einmal auch hinter die Kulissen vom Flughafen. So zum Beispiel konnte man sehen, wie die Gepäcksortierung funktioniert. Nach dieser kurzweiligen Führung und einer kleinen Stärkung im Flughafenrestaurant ging die Fahrt mit dem Car weiter via Zürich nach Uitikon Waldegg.

Nachdem der Car parkiert war machte man sich mit einem kleinen Fussmarsch in Richtung Bahnstation wo das 'Üetzgi-Bähnli' bereits wartete. Nach einer kurzen Bergfahrt zur Bergstation Uetliberg musste nun das letzte Stück zu Fuss zurückgelegt werden. Endlich hatte man den Gipfel vom Uetliberg erklommen. Die tolle Aussicht, natürlich vom Turm oben herunter, begeisterte alle und man genoss das einzigartige Panorama. Nach diesen Strapazen kam bei den Meisten bereits wieder ein Hungergefühl auf, welches bei einem delikaten Nachtessen im Restaurant Uto-Kulm gestillt wurde. Es wurde viel diskutiert, gelacht und über den schönen und gemütlichen Tag gesprochen.

Bereits wurde es nun dunkel draussen und man machte sich wieder auf den Heimweg. Zuerst zu Fuss in Richtung Bergstation, dann mit der Bahn zum Parkplatz und schliesslich mit dem Car in Richtung Kaltbrunn, wo alle Teilnehmer zufrieden und gutgelaunt wieder ankamen.

Alle Beteiligten bedanken sich an dieser Stelle bei der Geschäftsleitung für den schönen und gemütlichen Ausflug.

[<- Zurück zu: Archiv](#)

Kaltbrunn

Montag, 7. Juni

ihcSF Linth verliert gegen Zug



Lange konnten die Kaltbrunner am vergangenen Wochenende das Spiel gegen den amtierenden Schweizermeister aus Zug ausgeglichen halten, am Ende setzte es dennoch eine 4:7 Niederlage ab. Im Spiel gegen Zug mussten die Kaltbrunner...

[\[mehr\]](#)

Kaltbrunn/Uznach

Montag, 7. Juni

Mit Glück zum Gewinn



Drei junge Gewinner konnten von der Bank Linth ihre Hauptpreise – ein Konto mit Ersteinlage – entgegennehmen. Sina Ziegler, Andri Fontana und Michelle Dürst hatten das nötige Quäntchen Glück an ihrer Seite. Am Stand der...

[\[mehr\]](#)

Kanton St. Gallen

Montag, 7. Juni

Christian Aldrey wird neuer Chef der Verkehrspolizei



Die Regierung des Kantons St. Gallen hat den 34-jährigen Christian Aldrey zum neuen Chef der Verkehrspolizei bei der Kantonspolizei St. Gallen im Rang eines Hauptmanns gewählt. Er tritt die Nachfolge von Sepp Hutter an, der im...

[\[mehr\]](#)

